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CONSIGLIO COMUNALE
VII COMMISSIONE

Resoconto per seduta del 13-12-2023 ore 15:00
congiunta alla III Commissione, alla IV Commissione e alla VIII Commissione

Consiglieri componenti le Commissioni: Alessandro Baglioni, Alex Bazzaro, Gianfranco Bettin, Riccardo Brunello, Maika Canton,
Barbara Casarin, Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Alberto Fantuzzo, Marco Gasparinetti, Enrico Gavagnin, Nicola Gervasutti,
Giovanni Giusto, Giovanni Andrea Martini, Emmanuele Muresu, Deborah Onisto, Giorgia Pea, Silvia Peruzzo Meggetto, Aldo Reato,
Francesca Rogliani, Paolo Romor, Emanuele Rosteghin, Giuseppe Saccà, Monica Sambo, Alessandro Scarpa, Matteo Senno, Paolo
Tagliapietra, Paolo Ticozzi, Cecilia Tonon, Gianluca Trabucco, Chiara Visentin, Sara Visman, Emanuela Zanatta, Stefano Zecchi,
Francesco Zingarlini
 
Consiglieri presenti: Alessandro Baglioni, Alex Bazzaro, Gianfranco Bettin, Riccardo Brunello, Maika Canton, Barbara Casarin,
Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Marco Gasparinetti, Enrico Gavagnin, Nicola Gervasutti, Giovanni Giusto, Giovanni Andrea Martini,
Emmanuele Muresu, Deborah Onisto, Giorgia Pea, Silvia Peruzzo Meggetto, Aldo Reato, Francesca Rogliani, Paolo Romor, Emanuele
Rosteghin, Giuseppe Saccà, Monica Sambo, Alessandro Scarpa, Matteo Senno, Paolo Tagliapietra, Paolo Ticozzi, Cecilia Tonon,
Gianluca Trabucco, Sara Visman, Stefano Zecchi, Francesco Zingarlini

Altri presenti: Ass. Venturini, Dir. Simion

Resoconto sintetico seduta

Aggiornamento sulle politiche della residenza in merito al bando ERP 2022 e bandi social housing emanati nel 2023

L'argomento è stato regolarmente trattato. 

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 359 con oggetto "Una nuova politica per famiglie e giovani under 40, invertiamo la rotta!",
inviata da Emanuele Rosteghin

L'interrogazione è stata regolarmente trattata.

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 749 con oggetto "Quale futuro per il Social Housing nel Comune di Venezia?", inviata da
Giuseppe Saccà

L'interrogazione è stata regolarmente trattata.

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 818 con oggetto "Nuovo bando ERP cresce la povertà, serve accelerare su manutenzioni e
assegnazioni.", inviata da Emanuele Rosteghin

L'interrogazione è stata regolarmente trattata.
 

 

Per conoscere i dettagli della seduta si rinvia al verbale. 

Il Segretario della VII commissione, 

 

 

Simone Dallaporta 

 

https://consiglio2020.comune.venezia.it/atti-ispettivi/1/atto/307
https://consiglio2020.comune.venezia.it/atti-ispettivi/1/atto/738
https://consiglio2020.comune.venezia.it/atti-ispettivi/1/atto/821
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